

保育目標

- ☆七夕の行事を通して星に関心を持つ。
- ☆水、泥、砂の感触を味わいながら夏の遊びを楽しむ。
- ☆夏の自然事象や身近な動植物の変化などに興味や関心を持つ。

家庭連絡

- ☆汗をかいたり、水遊びなどで衣服を汚すことが多くなるため着替えを多めに用意しましょう。
- ☆夏に流行しやすい感染症や皮膚疾患に気を付けましょう。
- ☆7・8月のお弁当会はありません。

今月のうた

- ♪たなばたさま♪きらきらぼし♪みずあそび♪せみ
- ♪あのふしてーち♪すいかのめいさんち
- ♪なつだよプールだよ♪なつのき♪星めぐりのうた
- ♪なつのうた♪うみ

プール開き

待ちに待ったプール開き。「スイカの名産地」をみんなで踊ったり、くじら組のダンスを見たりしました。そして、くま・ぞう・くじら組はスイカ割りもしました。くま組の力ではなかなか割れず……。ぞう・くじら組が上手に割っていました。目隠しもしながら楽しんでいました。プールにも入り、遊歩道には子どもたちの笑い声が響き渡っていました。



令和5年 7月号 あじやっこ

あじや保育園 那覇市安謝2-15-2
TEL 868-7271
http://www.yujukyo.com/



橋の上でピース

7月の行事予定表

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 空手	4	5 プラネタ リウム (5)	6 体育 (3・4)	7 七夕会 噴煙消毒	8 大掃除
9	10 身体測定 お焚きあげ	11 リズム	12	13 体育 (2・5) ぞう組お泊	14 り保育	15
16	17 海の日	18	19 空手	20 体育 (3・4)	21 避難訓練	22
23	24	25 リズム 職務会	26 カリキュ ラム会	27 体育 (2・5)	28 誕生会	29
30	31					

緑の文字は職員研修 青の文字は保護者参加の行事

平和学習

6月16日(金)に、くじら組は平和祈念公園へ行ってきました。みんなで海を見ながら平和のうたをうたい、平和の礎の前で「平和な世界でありますように」と祈りました。

資料館では、実際の映像や写真などを見て、戦争の恐ろしさを感じ取ることが出来た子どもたち。特にガマの中は怖かったようで、園に帰ってきてから描いた絵にはその様子が描かれていました。

19日(月)にはガジマル保育園、あじやこども園と合同で平和集会を行い、玉寄哲永さんの戦争体験を聞くことが出来ました。

戦争は二度と繰り返してはいけない。平和が続くにはどうしたらいいのか?とみんなで話し合うことが出来ました。



6月の意見、苦情、要望は0件でした



クラスだよ



【H先生の半ズボン】

H先生はとても暑がりさんです。暑くなってくると、半ズボンで登場します。くじら組の女の子たちはすぐにファッションチェック！！
「半ズボンか〜い」

ある日、YさんがH先生を見て、「H先生の足の髪の毛モジャモジャ〜」に担任は大爆笑。「足の髪の毛って〜」「パパは足の髪の毛ないの？」と聞くと「パパはちょっとしかないけどH(呼び捨て)はモジャモジャ」との回答。もう担任はH先生の足の髪の毛が気になって仕方がないのです。



【大好きなお兄ちゃん・お姉ちゃん】

くじら組のお兄ちゃん、お姉ちゃんがお手伝いに来てくれました。おやつのおじやを食べさせてくれたり、哺乳びんでミルクを飲ませてくれたり。まだまだぎこちない手つきの5歳児ですがひよこ組のこどもたちはいつもより嬉しそうに賑やかなおやつタイムとなりました。お手伝いが終わると「バイバイ、またね」とくじら組の保育室へ戻っていきました。その後を追って泣き出すWちゃん、寂しそうに手を振るMちゃん。

皆、優しいお兄ちゃん、お姉ちゃんが大好きな様子が伝わってきました。

異年齢の交流は共に育ちあう事が出来る大切なひとときですね。また遊びに来てね〜。



【タオル】

徐々にお話が上手になってきているこどもたち。「せんせーい」と色々なところから聞こえてきます。また、2語文を話せる子もいて、「〇〇いた」「〇〇あった」とコミュニケーションが楽しくなっている様子です。

まだお話が上手に出来ない子も保育士とのやり取りを楽しむ様子が見られます。タオルが大好きなS君。タオルがないと落ち着かなかったのですが、今ではタオルを手放して遊んでいます。時には、ふと我に返ったようにタオルを探しています。また、タオルがないときはカバンから何やらゴソゴソ・・・今度は肌着を取り出します。最近では担任と目が合うとニヤッと笑いカバンを閉じます。そして、大好きなタオルもお片付けが自分で出来るようになりました。片づけた後は「どうだ」と言わんばかりに保育士を見て笑うS君です。



【プチ流行中】

廃材からマンカラを作ってみました。ルールを簡単にし、自分の陣地のポケット4つからおはじきを時計回りに移動し、早く空にした方が勝ちです。家でやったことある！と寄ってきた子から最初は保育士が対戦相手となりました。しかし、あっさり負けてしまった保育士。それからは、ぞう組の数々が「マンカラやりたーい」と夢中になり次第に隣のクラスも加わるようになりたいまプチ流行中です。ちなみにもう1つのプチ流行は廃材とままごとを組み合わせてお弁当屋さんごっこ。なぜか猫にもなりきる・・・そんな遊びが毎日見られます。廃材遊びが発展しています。

ぞう組 廃材集めてまーす。



【可愛い先生を目指して】

ある日の出来事。お話がとても上手なK君。「〇〇のお父さんだー」「〇〇のお母さんー」と保護者の姿を見つけるとあいさつに行くほど。夕方にうさぎ組のお母さんが階段を上ってくる姿をみて、いつものようにあいさつに行くのかと思っただら、大きな声で一言「可愛い！！」2歳のK君は一目惚れした様子。

私「〇〇君のお母さん可愛いよね」

K君「うん」

私「ねえK君。M先生も可愛いよね？」

K君「エッ！！M先生は目が怖いよ〜」

よし！明日から可愛い目になるぞ〜。今日もまたこどもたちにどうしたら可愛くなれるのかアドバイスをもらっています。ぞう組の女の子にもアドバイスをもらおうと聞いてみるとみんな口をそろえて「M先生女なの〜？男だと思ってた〜」なかなか難しい問題になりそうです。



【歩けない】

元気いっぱいのかま組は部屋の中を走る。特に朝と夕方の自由遊びは部屋も広がるからか、くま組からくじら組へ、走る走る。特にA君、S君、H君は「危ないから走らないよ」とどの先生にも声をかけられている。M先生に止められて「走らない、歩く。歩くはこうする」と一緒に歩いてみる。その一瞬は並んで歩いているが、その後すぐに走っている。ぞう組のおもちゃも上手によけながら。「歩くんだよ」と声をかけられるとニタニタしながら後ろ向きで早歩き。まだまだ移動手段は「走る」なので、くじら組、ぞう組の先生、しつこく声をかけてくださいね。